



FIESTA FIN DE CURSO VIRTUAL

Alumnado de 3º y 4º de la ESO de IAEE
IES Maestro Gonzalo Korreas de Jaraiz de la Vera

PROYECTO

El proyecto que en un principio consistía en celebrar “10 scapes rooms, en 10 horas”, derivó en una fiesta extraordinaria de fin de curso virtual. La necesidad de saber gestionar el tiempo libre, era en todo caso el objetivo desde el inicio del proyecto y se enmarca dentro del ODS 3: “Salud y bienestar”.



ACCIONES

- Día de San Valentín
- Proyecto Covid-19
- Fiesta Fin de Curso Virtual

ODS QUE CONTRIBUYE: 3: “Salud y bienestar”

Algunas palabras de l@s protagonistas!

“A partir del viernes por la noche, me aburro. Nos reunimos los amigos en el parque y nos ponemos a comer pipas. Sería necesario que empezáramos a gestionar un poco mejor nuestro tiempo libre. Creo que el proyecto nos ofrece herramientas para empezar a entretenernos e interesarnos por nuevas formas de ocio”

Docente(s): José Ángel Mateos Sánchez

Información del proyecto: <https://comopipas.blogspot.com/>